

三重県警察から保護者の皆様へ

冬休みは、子供たちのインターネットに触れる時間が増えることにより、SNSを通じて犯罪に巻き込まれる危険性が高まります。

昨年、1年間にSNSを通じて犯罪に巻き込まれた18歳未満の子供は、過去最多でした。中高生の被害が全体の9割を占め、小学生の被害もこの10年間で5倍になりました。

このような状況から三重県警察では、SNSの犯罪被害の防止に役立つ資料を作成しました。お子様と一緒に閲覧していただき、被害に遭わないよう注意してください。

【啓発チラシ】

○ 大人向け

◆ 保護者の皆様へ

https://www.police.pref.mie.jp/syounen/sns_hogosya.pdf

○ 子供向け

◆ ネットには危険もいっぱい ～あなたは本当にだいじょうぶ？～

(小中学生版)

https://www.police.pref.mie.jp/syounen/sns_shochu.pdf

(高校生版)

https://www.police.pref.mie.jp/syounen/sns_kou.pdf

【三重県警察ホームページ】

○ 大人向け

◆ フィルタリング ～冬休み特別版～

https://www.police.pref.mie.jp/filtering2/toppage_2nd.html

○ 子供向け

◆ SNSを利用することで犯罪被害にあわないために

https://www.police.pref.mie.jp/syounenka_sns/sns_higaibousi.html

また、子供が犯罪被害に遭わないための取組として、子供の見守り活動や保護活動をボランティアで行っていただく「子ども安全・安心の店」を募集しています。

令和2年11月末現在、郵便局や理美容店、農協など804事業所が活動していますが、その中の4つのお店に焦点を当てて、活動の様子を動画にしましたのでご覧ください。

【「子ども安全・安心の店」募集動画】

<https://youtu.be/WYcct9SZPJs>

冬休み 我が子の
スマホに 全集中！

保護者の皆様へ



SNSを通じて犯罪被害に遭う子供は増えており、令和元年は過去最多です！
冬休みは、様々なトラブルに巻き込まれないよう、注意してください。

△実際にあった被害事例△

ゲームの会話機能で誘い出され…

小学生のAさんが、オンラインゲームで知り合った人と会い、車に乗せられ連れ去られた。犯人とは、ゲームの会話機能で誘い出されており、Aさんの親は、2人が連絡を取っていることを知らなかった。

裸の画像を送信！

中学生のBさんが、男性と無料通話アプリで交友していたが、ある日、その男性からBさんへ裸の写真を送るような内容のメッセージを受信した。Bさんは相手にせず「いやだ」と断っていたが、しつこく催促のメッセージが来た。Bさんは断ることに疲れ、あきらめて自分の上半身裸の写真を撮影し、送信してしまった！

初めて会った日に…

高校生のCさんが、SNSのコミュニケーションアプリを通して出会った男と男の自宅でわいせつな行為をされた。Cさんと男が実際に会ったのは、この日が初めてだった。



男子高校生になりすまされて…

小学生のDさんが、ゲームの配信アプリで知り合った人に、SNSのダイレクトメッセージで裸の写真を撮影して送ってしまった。犯人は男子高校生になりすましており、「宿題手伝おうか？」などと連絡を取っていた。

被害に遭わないために保護者ができること

フィルタリング設定を！

被害に遭った子供の約9割がフィルタリングを利用していませんでした！

保護者は、お子さんの年齢や利用に応じたフィルタリングを設定してください！

携帯型ゲーム機についてもフィルタリング設定をお願いします。



利用のルールづくりを！

インターネットを安心・安全に使用するために、お子さんとルールづくりをしましょう！

＜ルールの例＞

- 使用時間や使用場所等を定める。
- SNS上で知り合った人と会わない。
- 自分の顔写真や個人情報を絶対に公開しない。

ぜひ、お子さんと話し合ってください！



もしトラブルや犯罪被害に遭ってしまったら、
警察相談専用電話 #9110
最寄りの警察本部の相談窓口につながります。

三重県警察本部 少年課

